

# Donald Trump anima a Wall Street

**LA BOLSA** Mexicana de Valores reflejó un incremento el martes, luego de tres jornadas bursátiles a la baja

**Reuters**

WALL STREET repuntó y el S&P 500 se aproximó a niveles récord, ya que los comentarios del presidente Donald Trump sobre una reanudación de las conversaciones comerciales entre Estados Unidos y China se sumaron al optimismo por la perspectiva de un recorte de tasas por parte de la Reserva Federal estadounidense (Fed).

Trump se reuniría con su par chino, Xi Jinping, en la Cumbre del G20 este mes y los equipos de ambos países reanudarán las estancadas negociaciones comerciales.

Los comentarios de Trump ayudaron a que el sector industrial, sensible al comercio, subiera 1.9%, mientras que las acciones tecnológicas ganaron 1.7%, ofreciendo el mayor impulso al índice referencial S&P 500.

Las compañías de chips, cuyos

ingresos tienen una considerable exposición a China, lideraron el repunte entre las acciones de empresas tecnológicas. El Índice Philadelphia Semiconductor escaló 4.3 por ciento.

La guerra comercial entre Estados Unidos y China y su impacto en el crecimiento económico ha aumentado la expectativa entre los inversores de que la Fed recortará las tasas de interés para apuntalar la expansión en Estados Unidos.

Los mercados esperan que la Fed deje las tasas de interés sin cambios en su reunión de política monetaria de dos días que termina el miércoles, pero que allane el camino para reducir el costo del crédito más adelante en el año.

El S&P 500 ha avanzado 6% este mes, lo que coloca al índice a sólo 1% de su máximo histórico alcanzado a principios de mayo.

El Promedio Industrial Dow Jones subió 1.35%, a 26,465.54 unidades; el S&P 500 avanzó 0.97%, a 2,917.75 unidades, y el NASDAQ ganó 1.39%, a 7,953.88 unidades.

Los títulos de Apple, Amazon y Microsoft ascendieron entre 0.8 y 2.4%, y las tres contribuyeron más que cualquier otra acción para apuntalar al S&P 500 y al NASDAQ.

**GANÓ A LA ESPERA**

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) finalizó con un alza de 0.46%, después de acumular su tercera jornada consecutiva de descensos, en espera del anuncio de política monetaria de la Fed. El principal indicador accionario, el S&P/BMV IPC, se ubicó en 43,161.05 unidades.

Las emisoras que contribuyeron a la ganancia fueron IEnova, con alza de 2.95%; Grupo México, con 1.70%; Televisa, 1.55%, y América Móvil, con 1.08 por ciento.

